

[Text]

gated prior to that time. Mr. Brewin may have a point that what we should be looking at are the regulations that are now going to be coming into force with the legislation from the current session and we should be a little cautious about confining our area of interest to one subject matter.

The Joint Chairman (Senator Forsey): Possibly we could have a motion from somebody about what they think we should get at first. I was rather taking it for granted that the staff would get to work on it and when they had something to report they would report it to us and then we would bring it up in the committee. It is certainly important that they should be given an idea of what they might start on. I do not know whether Mr. Atkey, Mr. Brewin or anybody else would like to make a motion on that.

Mr. Morgan: Mr. Chairman, it would be an efficient idea that a steering committee be set up as to what regulations should be gone into, into some particulars. I think everyone around here has one or two ideas and perhaps they could be done by a steering committee to give the staff some work to do.

The Joint Chairman (Senator Forsey): We have a steering committee though, have we not?

The Joint Chairman (Mr. Fairweather): Yes, but I do not think we want to get off on steering committees. We have had a long enough delay and I think it is really very excellent that we have the promise of staff assistance now. If members can even give us a list of their pet projects they will form part of the *Minutes* and we can begin.

Mr. Morgan: Mr. Chairman, Mr. Brewin mentioned immigration. I would like to mention Unemployment Insurance Commission regulations that have followed that since May 1971. I wonder whether they follow the authority that they have. I would like to have that looked into, at least as it has been interpreted if not their actual wording.

The Joint Chairman (Mr. Fairweather): Presumably the regulations under yesterday's bill—what is the name of that bill? There are so much glad tidings about it I do not know the name of the thing—yesterday's bill.

An hon. Member: Petroleum exports ...

The Joint Chairman (Mr. Fairweather): ... Presumably those regulations have to be drafted with the Statutory Instruments statute in mind, but they too we can consider referred to us. Does anybody else have any ideas? Immigration, the oil export and the UIC regulations should keep Mr. Eglinton busy through the middle of early ... Yes, Mr. Fox.

Mr. Fox: Mr. Chairman, I can make a fundamental suggestion that when the regulations come out of the Foreign Investment Review Act, we will probably be very interested in that too and we should probably follow that up.

[Interpretation]

matière d'immigration ont été promulgués bien avant cette date. M. Brewin semble vouloir dire que nous devrions étudier les règlements qui vont maintenant entrer en vigueur dans le cadre de la loi qui a été adoptée au cours de la présente session et nous devrions faire preuve de prudence lorsque nous pensons à nous limiter à une seule rubrique.

Le coprésident (le sénateur Forsey): Peut-être quelqu'un voudrait-il présenter une motion qui nous permettrait de savoir par quoi commencer. A mon avis, il était acquis que le personnel nous préparerait un rapport, après quoi il nous le soumettrait pour que nous en saisissions ensuite le Comité. Il est sans conteste important de lui donner une idée du point de départ. Quelqu'un pourrait présenter une motion à ce sujet, M. Atkey, peut-être, ou M. Brewin ou quelqu'un d'autre.

M. Morgan: Monsieur le président, nous pourrions utilement constituer un comité directeur qui préciserait de façon plus ou moins détaillée les règlements à étudier. Je pense que nous tous, nous avons certaines idées et peut-être pourraient-elles, par le truchement d'un comité directeur, être soumises à notre personnel pour qu'il y travaille.

Le coprésident (le sénateur Forsey): Mais nous avons bien un comité directeur, n'est-ce pas?

Le coprésident (M. Fairweather): C'est exact, mais je ne pense pas que nous désirions tellement nous en remettre à des comités directeurs. Suffisamment de temps a déjà passé et le fait qu'on nous ait promis l'aide de ce personnel constitue, à mon avis, une chose excellente. Les membres du Comité pourraient même nous donner la liste de leurs projets favoris, lesquels feraient partie du procès-verbal et nous permettraient ainsi de commencer.

M. Morgan: Monsieur le président, M. Brewin a parlé de l'immigration. J'aimerais parler des règlements de la Commission d'assurance-chômage qui ont paru depuis mai 1971. Je me demande si ces règlements correspondent bien aux pouvoirs conférés. J'aimerais qu'on se penche sur cette question et qu'on étudie la manière dont le libellé a été interprété.

Le coprésident (M. Fairweather): Il s'agit probablement des règlements qui dépendent du projet de loi d'hier—quel est encore son titre? On a tellement parlé en bien de ce projet de loi que j'en ai oublié le titre—il s'agit du projet de loi d'hier ...

Une voix: Loi d'urgence sur les approvisionnements ...

Le coprésident (M. Fairweather): Ce projet de règlement donc devait être libellé dans l'optique de la Loi sur les textes réglementaires, mais ici encore nous pouvons considérer que nous sommes également saisis de cette question. Quelqu'un a-t-il une autre idée? L'immigration, les exportations de produits pétroliers et les règlements de la CAC devraient donner à M. Eglinton suffisamment de travail jusqu'au début ... Oui, monsieur Fox.

M. Fox: Monsieur le président, il est à mon avis fondamental de faire remarquer que, lorsque seront publiés les règlements dérivés de la Loi sur l'examen de l'investissement étranger, cette question fera l'objet pour nous d'un intérêt certain et que nous ne devrions pas manquer de l'étudier.